



Presseausendung Österreichische Billard Union (ÖBU) - Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Ouschan Geschwister in Puerto Rico weiter in der Erfolgsspur • Heimvorteil für Kahofer bei Cadre 71/2 Staatsmeisterschaft

15.11.2024. Österreichs Pool-Billard-Stars Jasmin und Albin Ouschan haben gestern bei ihren Wettkämpfen im San Juan Convention Center in Puerto Rico einen erfolgreichen Arbeitstag hinter sich gebracht. Rekord-Europameisterin Jasmin Ouschan zog bei der mit 175.000 US-Dollar dotierten 10-Ball Weltmeisterschaft der Damen mit zwei Siegen ins Viertelfinale ein um greift heute nach einer WM-Medaille.

Die Kärntnerin hatte sich in ihrem Auftakt-Match am Dienstag gegen die Vietnamesin Yen Vi Duong mit 2:1 (2:4, 4:2, 4:1) in Sätzen durchgesetzt, musste jedoch am Mittwoch in der Begegnung um den direkten Aufstieg ins Achtelfinale der amerikanischen Nachwuchs-Hoffnung Sofia Mast nach unglücklichem Spielverlauf mit 1:2 (4:2, 3:4, 2:4) den Vortritt lassen.

In der Hoffnungsrunde nützte die Weltranglistenfünfte gestern aber ihre zweite Achtelfinalchance mit einem 2:1 (4:2, 3:4, 4:2) Erfolg gegen die Weißrussin Margarita Fefilova und legte beflügelt durch dieses Ergebnis in der auf drei Gewinnsätze ausgetragenen Runde der letzten 16 weiter nach. Ouschan gab gegen die Deutsche Pia Filler klar den Ton an und ließ bei ihrem 3:0 (4:1, 4:0, 4:0) nur einen Game-Gewinn ihrer Gegnerin zu. Im Viertelfinale trifft die 10-Ball Weltmeisterin des Jahres 2010 heute um 15 Uhr Ortszeit (20 Uhr MEZ) auf die Chinesin Han Yu, die bei der 10-Ball-WM im Vorjahr in Klagenfurt Silber gewann.

Albin Ouschan steht bei den parallel zur Damen-10-Ball-WM ausgetragenen Puerto Rico Men's Open nach fünf Siegen in Folge im Semifinale. Der zweifache 9-Ball Weltmeister bezwang in der mit 64.000 US-Dollar dotierten 10-Ball-Konkurrenz zum Auftakt am Montag den Puerto-Ricaner Alan Rolon mit 2:0 (4:3, 4:0) und landete am Dienstag einen kampflosen Sieg gegen den Amerikaner Jacob Draves.

Am Mittwoch beendete Ouschan gegen Draves Landsmann Jose Martinez Garcia mit einem weiteren 2:0 (4:1, 4:0) Erfolg die Vorrunde und ließ auch gestern im Achtelfinale sowohl Jesus Atencio aus Venezuela (2:0 – 4:0, 4:2) als auch im Viertelfinale dem Taiwanesen Wu Kun Lin (2:0 – 4:1, 4:3) keinen Satz-Gewinn. Im Semifinale wartet heute um 12 Uhr Ortszeit (17 Uhr MEZ) der Ukrainer Vitaliy Patsura auf den Weltranglistenfünfzehnten.

Das Geschwisterpaar hatte am vergangenen Sonntag zu Beginn der Billard-Wettkämpfe in Puerto Rico auch gemeinsam an einem 10-Ball „Mixed-Doubles“ Einladungsevent teilgenommen. In der ersten Runde kam dort jedoch bereits mit einer knappen 1:2 (4:2, 3:4, 3:4) Niederlage gegen das taiwanesisches Top-Duo Chieh-Yu Chou / Jung Lin Chang das frühe Aus.

Weitere Informationen „probilliardseries“-Events in Puerto Rico:

10-Ball-WM Damen: <https://probilliardseries.com/event/puerto-rico-2024/women-world-10-ball-2024/matches/>

Men's Open: <https://probilliardseries.com/event/puerto-rico-2024/puerto-rico-men-open-2024/matches/>

Livestream: <https://www.youtube.com/@probilliardtv>

Wikipedia WPA 10-Ball WM (Englisch): https://en.wikipedia.org/wiki/WPA_World_Ten-ball_Championship

World Pool Association (WPA): <https://wpapool.com/>

WPA-Weltrangliste (Damen, Herren, Heyball): <https://wpapool.com/rankings/>

Österreichischer Pool-Billard Verband: <https://oepbv.at/home.php>

Kahofer will nächsten Titel

Carambol-Ass Arnim Kahofer geht als großer Favorit in die 78. Österreichische Staatsmeisterschaft im Cadre 71/2, die ab heute bis am Sonntag in seinem Heimatverein, der Wiener Billard Assoziation ausgetragen wird.



Der Wiener bekommt es in der Endrunde unter anderem mit seinem Vereinskollegen Michael Hinkl zu tun, der ihm in der Sportsaison 2022/23 bei den Titelkämpfen in Wieselburg mit einer perfekten Partie von 200 Punkten in einer Aufnahme die letzte Niederlage in dieser Disziplin zufügte.

Im Vorjahr wäre dieses Kunststück bei den Cadre 71/2 Staatsmeisterschaften in St. Pölten beinahe auch dem für den BSK Augarten antretenden Badener Patrick André geglückt. Kahofer holte aber in der direkten Begegnung gegen seinen Jugendfreund im Nachstoß den Rückstand auf und schnappte sich aufgrund der besseren Gesamtleistung im Punktedurchschnitt vor André seinen 19. Cadre 71/2 Staatsmeistertitel. Dieses Jahr wird es erneut zum Duell der beiden Rivalen kommen.

Die sechs Spieler umfassende Endrunde wird von den Niederösterreichern Andreas Reichner vom 1.Pottendorfer Billardsporoklub und Gregor Karner vom Wieselburger Billard Sport Club sowie vom beim BSK Augarten aktiven Wiener Thomas Wagner komplettiert. Gespielt wird im „Round-Robin“-Modus (jeder gegen jeden). Die Partiedistanz beträgt so wie im Vorjahr 200 Punkte bei maximal 20 Aufnahmen.

Die 78. österreichische Staatsmeisterschaft im Cadre 71/2 wird YouTube-Livestream-Kanal der Österreichischen Billardunion übertragen.

Weitere Informationen:

Spielplan 78. ÖSTM Cadre 71/2: <https://www.bsvoe.com/turnier/nmc-id/668d6a21aefb65f90d35ab07/>

Livestream: https://www.youtube.com/@OeBU_Livestream

Österreichische Staatsmeister im Cadre 71/2: <https://www.bsvoe.com/cadre-712/>

Wiener Billard Assoziation: <https://www.wba.at/> - Hackengasse 21, 1150 Wien

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Fotocredits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office

Österreichische Billardunion

Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef Schöffel Straße 46

3013 Tullnerbach

Tel. +43 664 5262065

<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>

www.billardunion.at